



Medienmitteilung

Datum: 03.07.2018

Sperrfrist:

Regierungsrat arbeitet in neuer Zusammensetzung

Der Regierungsrat hat am 2. Juli 2018 erstmals in neuer Zusammensetzung unter Leitung von Landammann Christoph Amstad getagt. Christian Schäli hat seine Arbeit als Vorsteher des Bildungs- und Kulturdepartements aufgenommen, Daniel Wyler als Vorsteher des Volkswirtschaftsdepartements.

Der Regierungsrat hat an der ersten Sitzung des Amtsjahres 2018/2019 die Departementsverteilung bestätigt und die Stellvertretungen festgelegt.

Finanzdepartement

Vorsteherin: Regierungsrätin Maya Büchi-Kaiser
Stellvertreter: Regierungsrat Daniel Wyler

Sicherheits- und Justizdepartement

Vorsteher: Landammann Christoph Amstad
Stellvertreter: Regierungsrat Christian Schäli

Volkswirtschaftsdepartement

Vorsteher: Regierungsrat Daniel Wyler
Stellvertreter: Landammann Christoph Amstad

Bildungs- und Kulturdepartement

Vorsteher: Regierungsrat Christian Schäli
Stellvertreter: Landstatthalter Josef Hess

Bau- und Raumentwicklungsdepartement

Vorsteher: Landstatthalter Josef Hess
Stellvertreterin: Regierungsrätin Maya Büchi-Kaiser